

Fressin d'un autre temps...

La Chapelle Marie-Consolatrice-des-Affligés

Origine

Elle est érigée en 1867 par Zélie Briche, propriétaire à Fressin, et dédiée à l'origine à Notre-Dame-Auxiliatrice.

Description

Elevée en brique et pierre dans le style néogothique en vogue à la fin du XIX^{ème} siècle, elle est éclairée par deux fenêtres en arc brisé, dont les meneaux dessinent des lancettes trilobées surmontées d'un soufflet, motif récurrent de l'art gothique.

Historique

A deux reprises, elle est rénovée, avant 1892, par **Jules Annequin**, époux de Zélie Briche et maire de Fressin. Dès lors, la chapelle prend le nom de Marie-Consolatrice-des-Affligés. A la mort de Jules Annequin, en 1916, elle n'appartient plus à personne car, suite à son mariage, sa fille est partie vivre dans les Vosges où elle décède. La famille **Guilbert**, qui possède une ferme non loin de là, prend le relais pour l'entretenir.

La carte postale ci-contre date du début de 1930.



La chapelle dans la rue du Mont-Hulain
en face du café Au Cheval noir... (collection G. Lejosne)



Pour en savoir plus
Cliquer Ici :

